



## Regierungsratsbeschluss vom 14. November 2023

Eidgenössisches Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation UVEK; Verordnungsänderungen zur Revision des Personenbeförderungsgesetzes / Totalrevision der Verordnung über die Abgeltung des regionalen Personenverkehrs (ARPV); Vernehmlassung

---

P231201

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Eidgenössische Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation UVEK.

### **Begründung**

Der Regierungsrat unterstützt die vorgeschlagene Integration der bestehenden Verordnung über das Rechnungswesen der konzessionierten Unternehmen (RKV) in die neue ARPV. Dies führt zu einer besseren Übersichtlichkeit der Regelungen im regionalen Personenverkehr. Speziell begrüsst er die Einführung eines nationalen Benchmarksystems, welches einen Kostenvergleich der Transportunternehmen erlaubt. Dass dieses zunächst nur für Bahn- und Dieselbuslinien eingeführt werden soll ist jedoch äusserst unbefriedigend. Er fordert deshalb, dass auch Tram- und Elektrobuslinien schnellstmöglich darin aufgenommen werden.

